



CONVOCATORIA A CONFERENCIA DE PRENSA: DISCAPACIDAD EN EMERGENCIA

El Foro Permanente para la Promoción y Defensa de los Derechos de las Personas con Discapacidad llama a una Conferencia de Prensa para visibilizar y realizar diversos anuncios frente a la crisis de los servicios que brindan prestaciones que reciben más de 200.000 personas con discapacidad en instituciones, consultorios, transporte, centros de día, centros educativos terapéuticos, escuelas, hogares, entre otras. **La misma se llevará a cabo el viernes 19 de enero a las 10hs. en Adolfo Alsina 1433 - Piso 2 B, Capital Federal.**

Mientras la inflación anual del 2023 fue del 211,4%, el aumento de aranceles del mismo año fue de tan solo del 120,8 %. Esto arroja una diferencia de casi 100 puntos. Es en este contexto que, quienes brindan servicios a personas con discapacidad, ya no pueden sostenerse y piden al gobierno nacional una respuesta urgente.

Desde el FORO agradecemos el interés y presencia de periodistas y medios de comunicación.

Acreditaciones a través del siguiente mail: info@foropermanentediscapacidad.org.ar

Organizaciones que integran el FORO

